

## PRIMERA OBSERVACIÓN DE BARNACLA CARIBLANCA (*BRANTA LEUCOPSIS*) EN ARAGÓN

César PEDROCCHI RENAULT\*

El día 21 de diciembre de 1993, en La Laguna (Sariñena, Huesca), fue observado en compañía de un bando de 30 ánsares comunes (*Anser anser*) un ejemplar adulto de barnacla cariblanca (*Branta leucopsis*). Su comportamiento era muy similar al de los ánsares, pastando en cultivos de cereal inmediatos a la laguna en su lado oeste y manteniendo distancia de fuga similar, para refugiarse en el agua, junto al resto de los gansos.

Siete días después fue de nuevo observada en semejantes circunstancias (com. verb., E. PEDROCCHI *et al.*); el 9 de enero de 1994, Á. VILLACAMPA volvió a verla, también en compañía de los ánsares, al tiempo que me comunicó que se había hecho popular en la región y que acudían muchos pajareros a observarla.

El día 1 de febrero de 1994 volví a verla, siempre mezclada con el bando de ánsares comunes; fue ésta la última observación que me consta, la cual fue realizada junto a J. A. GARCÉS, E. LALAGUNA y A. CEBOLLERO.

Ésta es la primera observación de esta especie en Aragón, realizada en un momento en que son frecuentes las citas invernales en otras comunidades españolas (ARDEOLA, 1993).

---

\* Instituto Pirenaico de Ecología, CSIC. Apdo. 64. E-22700 JACA (Huesca).

## BIBLIOGRAFÍA

1993. Noticiario ornitológico. *Ardeola*, 40: 87. Madrid.